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le present des
verbes faire

et dire

C ...

laclassedecalliplume

faire

je fais
tu fais
il/elle/on fait
nous faisons
vous faites
ils/elles font

dire

je dis
tu dis

il/elle/on dit
nous disons
vous dites

ils/elles disent

Attention à la personne 
du «vous»



laclassedecalliplume

Le present des
 

verbes voir,
 

pouvoir et vouloir

C ...

voir

je vois
tu vois
il/elle/on voit
nous voyons
vous voyez
ils/elles voient

pouvoir
je peux
tu peux
il/elle/on peut
nous pouvons
vous pouvez
ils/elles peuvent

vouloir
je veux
tu veux
il/elle/on veut
nous voulons
vous voulez
ils/elles veulent

Attention le i devient y à 
la personne du nous et du vous

N’hésite pas à 
mettre les

verbes dans une phrase pour 
ne pas te tromper !
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Le present des
 

verbes voir,
 

pouvoir et vouloir

voir

je vois
tu vois
il/elle/on voit
nous voyons
vous voyez
ils/elles voient

vouloir
je veux
tu veux
il/elle/on veut
nous voulons
vous voulez
ils/elles veulent

laclassedecalliplume

Le present des
verbes en -dre

C ...

Au présent de l’indicatif, les verbes se finissant en -dre ont les mêmes terminaisons :
ds - ds -d - ons - ez- ent

vendre

je vends
tu vends
il/elle/on vend
nous vendons
vous vendez
ils/elles vendent
                

attendre

j’attends
tu attends
il/elle/on attend
nous attendons
vous attendez
ils/elles attendent

prendre

je prends
tu prends
il/elle/on prend
nous prenons
vous prenez
ils/elles prennent

Pour faire le son 
[è] dans «prennent», il faut 

doubler le «n». 
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V ... Les mots 

generiques

Un mot générique permet de nommer une catégorie de choses ayant des points 
communs. Il a un sens général.

Exemple : La bague, le collier et la bracelet sont des bijoux.
mot générique

Chaque élément de cette catégorie est un mot particulier.

Mots particuliers Mots génériques

pomme, banane, kiwi, abricot ... fruits

professeur, boulanger, mécanicien .... métiers

chien, vache, panda, lion .... animaux
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Les mots 

generiques

Chaque élément de cette catégorie est un mot particulier.

Les hom0phones

ou et où

0 ...

ou, est une conjonction de coordination. Il peut être remplacé par ou bien.

Exemple : Veux tu une glace au chocolat ou à la vanille ?
                Veux tu une glace au chocolat ou bien à la vanille ?

où est un adverbe de lieu On ne peut pas le remplacer 
par ou bien.

Exemple : Où es-tu ? -> Ou bien es-tu ?

ou bien

Les lettres
muettes

0 ...

Certains noms ou adjectifs se terminent par une lettre muette (qu’on n’entend pas).

Exemple : petit, dent, grand, gris

	 Pour savoir orthographier correctement le mot, on peut :

		  - Mettre le nom ou l’adjectif au féminin. 

Exemple : petit -> petite

		  - Trouver un mot de la même famille.

Exemple : dent -> dentiste


